



GLOBAL ORGANIZATION OF PARLIAMENTARIANS AGAINST CORRUPTION
ORGANIZATIÒN MONDIALE DES PARLEMENTAIRES CONTRE LA CORRUPTIÒN
ORGANIZACIÒN MUNDIAL DE PARLAMENTARIOS CONTRA LA CORRUPCIÒN

Les Parlementaires Européens contre la corruption en conférence à Paris

Paris, le 13 janvier 2006 - GOPAC-Europe, La section européenne du GOPAC (Global Organization of Parliamentarians Against Corruption), tient une conférence à l'Assemblée Nationale pour élire son bureau et débattre des moyens destinés à lutter contre la corruption en Europe. Michel Hunault, Député à l'Assemblée Nationale et Edith Mastenbroek, Députée Européenne sont les co-organisateurs de cette manifestation. Le GOPAC rassemble des parlementaires du monde entier, au delà des clivages politiques afin de promouvoir la lutte contre le blanchiment et la corruption et de promouvoir la transparence de l'activité politique.

Les parlementaires rassemblés à Paris désigneront le bureau de la section européenne et évoqueront les problèmes de corruption en Europe et les moyens d'y faire face.

A l'occasion de cette conférence, s'exprimeront :

- sur le blanchiment d'argent, M. Yves-Marie Doublet, Président de Transparency International France
- sur une meilleure application de la convention des Nation Unies de 2003 contre la corruption M. Stuart Gilman, Directeur de l'Unité Anti-Corruption du Bureau des Nations Unies sur la drogue et le crime.
- sur la détermination de standards étiques pour les parlementaires, Mme Edith Mastenbroek, Députée européenne, Présidente intérimaire du GOPAC Europe.

Michel Hunault, espère que cette réunion renforcera le réseau des parlementaires motivés par la lutte contre la corruption et leur permettra de créer des sections nationales du GOPAC.

Edith Mastenbroek, espère que le réseau du GOPAC permettra de fournir aux parlementaires les informations nécessaires et vitales dont ils ont besoins pour améliorer la qualité des législations nationales visant à lutter contre la corruption et l'intérêt des institutions de l'Union Européenne pour cet enjeu crucial.

Le GOPAC (Global Organization of Parliamentarians against Corruption) a été créé au Canada à Ottawa en 2002 par près de 170 parlementaires du monde entier. Il dispose désormais de section régionales en Asie, Afrique, moyen-Orient. La section européenne du GOPAC a été créée à Bruxelles, au Parlement Européen en 2005.

Le Président du GOPAC, le Député canadien John Williams, voit dans la création du GOPAC Europe une évolution importante pour l'organisation. Il est essentiel que les parlementaires des pays développés se mobilisent pour assurer un contrôle réel des gouvernements.

Contact:

Edith Mastenbroek +31 621836856, emastenbroek@europarl.eu.int

Michel Hunault : 01 40 63 52 13 mhunault@assemblee-nationale.fr

Information: www.gopacnetwork.org